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会長挨拶

司会：藤川智徳君　指揮：大庭靖貴君

遠藤君、大村君、小島君、小林君、田中君、田村君、土屋君、

山口（辰）君、山口（雅）君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　なし）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２２/３３　　 　　　６６．６７%　　　　２７/３３　　 　　　８１．８２%

２５/３５　　 　　　７１．４３%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事報告
幹事　石井和郎君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

山本　諒第1ｸﾞﾙｰﾌﾟガバナー補佐

（伊東RC）

７月１日　　杉山順一君

7月2日　　加藤正幸君

７月３日　　山田定男君

７月４日　　石井和郎君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　本年度初めての会長挨拶です。未熟者ですが精いっぱ

い務めさせていただきます。

まず現状を考え、特に注力したいのは会員数増強です。

そのために社会奉仕事業（地域奉仕活動）を行い、事業

実態を地域の方々に知っていただくことでせせらぎ三島ロ

ータリークラブの認知を高めたいと考えています。又、私

たちロータリークラブの将来を見据え、方針を持つことは

当然必要です。昨年30周年記念式典にて「未来宣言」を

発表しましたが、これを確立・有効・成功させるために今年

度は基盤づくり、組織づくりに注力いたします。

このように考えて1年間、会員の皆様と共に行動していきま

す。どうぞご協力の程、宜しくお願いいたします。

①本年度よりメークアップは年度内であれば可能となり、

又各クラブからの月次出席率の報告を不要とするととも

に、ガバナー月信等での公表をしないこととなりました。 

②本日例会後理事役員会を行います。   

    

入会記念日



 

会長方針
会長　山田定男君

今日の料理

　今期　クラブ研修リ－ダ－の加藤です。   

本年クラブ研修リ－ダ－として、ロータリ－研修に励みたいと

思っております。      

パスト会長、懇話会の皆様と会員の皆様の協力をいただき

一年間頑張って勉強をしていきます。   

どうぞ宜しくお願い致します。    

    

クラブ奉仕委員会     

会員が、クラブ奉仕に関する案件が上手く責務を全うできる

様、努めていきます。     

出席委員会　広報（会報・ＩＴ）委員会　親睦活動委員会　　

情報・文献委員会　会員増強・維持委員会　　　　

会員選考・職業分類委員会　プログラム委員会  

各委員会の皆様と協力していきたいと思います。  

      

クラブ奉仕委員会 委員長　加藤正幸君

今年度ＳＡＡ委員長を務めさせていただきます藤川です。

ＳＡＡの今年度は「より良い例会」ということを活動テーマにし

たいと思うのですが、物事を考える際には逆を考えてみるの

も良いということを聞いた事がありますので今回は逆から考え

てみました。

もしもの世界です。

・もしも、皆さんが例会場に来たときに会場の設営もなされて

おらず時間ギリギリでＳＡＡがバタバタしていたらどんな印象

でしょうか？

・もしも、ＳＡＡがまとまりも無く休みがちでダラダラと時間に対

する規律も秩序も無い。そんな存在だったらどうでしょうか？

・もしも、ゲスト・ビジターが来られてた時に、なんの配慮もエ

スコートもなくそして、なんの品性を感じられなかったらその方

々はどんな気分でしょうか？

・もしも、登壇者がお話しているときに注目もせず私語ばかり

が多くザワついていて良い意味での緊張感や尊厳がなかっ

たら、皆さん、それってどうでしょうか？

・もしも、クラブ会長他、関連委員会との連携がなかったらこ

の例会の運営はスムーズに進むでしょうか？

以上のもしもにならないように、自分達のやるべきことをきち

んとやり服部先輩のご意志を引き継ぎ毎回の例会に安心感

と安定感をもてるように努めてまいります。

どうぞ宜しくお願いいたします。

もしも、例会場に来たときにたまたまみんながお休みで自分

が一人ぼっちだったら、どうでしょうか？人一人が欠席すると

いうことは実はそれと同じくらい、すごく寂しいことです。

出席率が高いときと低いときでは例会のモチベーションも全

然ちがいます。

皆さんのより多くのご出席をよろしくお願いいたします。

SAA 委員長　藤川智徳君

私たちは風土を大切に守り発展を続けていきます

　私たち せせらぎ三島ロータリークラブ は2019年5月をもっ

て30周年を迎えました。今年度は31年度・2019 ～ 2020年度

です。

　RIガバナーは『ロータリーは世界をつなぐ』をテーマに掲げ

「ロータリーの奉仕を通じて、有能で、思慮深く、寛大な人々

が手を取り合い、行動を起こすための繋がりを築きましょう。」

との呼びかけを行いました。

　今年度、私は当クラブ会長テーマを『私たちは風土を大

切に守り発展を続けていきます』とします。

私たちのせせらぎ三島ロータリークラブはなんと素晴らしいロ

ータリークラブなのでしょう！！パラダイスであると常々思っ

ております。これは、これまでのパスト会長ならびに各メンバ

ーの努力が有ったからこその実現です。そこで、これからも

風土を尊重してこそ、私たちのクラブの更なる発展があるの

ではないかと考えました。

過去の業績を振り返ってみますと、地域における青少年健

全育成事業でロータリーの意義ある奉仕賞、又、文部科学

省より特別表彰も受けました。

国際奉仕では15年間に渡り、延べ6千数百台の所有不明自

転車をタイ国の地方の子供たちへ通学のために贈呈してき

ました。これだけの台数を贈呈できたのも、長年に渡り継続

してきた結果です。

なお、この自転車贈呈事業は国情の変化によりカンボジア

支援に方針を切り替えましたが、国際奉仕の基本方針は今

までと同様です。

～テーマを実現するために～

・各奉仕委員会事業の充実を図りたいと思っています。その

ための予算増及び会員人数増（新会員数の増員１０％増を

狙う）をしましょう

・社会地域奉仕事業の拡大及び新しい地域奉仕を発掘しま

しょう

・ロータリークラブの発展のために未来宣言活動を推進しま

しょう

・公共イメージ向上のため広報に力を入れましょう

・次年度9月に行われる米山梅吉記念館50周年記念式典に

ついて、クラブとして矢岸米山梅吉記念館地区副委員長を

全面的にバックアップしましょう

以上の5件の活動を特に戦略方針とします。

各委員長ならび当クラブ総力を挙げて実現しましょう。

 

委員会方針



 

山本　諒ガバナー補佐：せせらぎ三島クラブの皆さん、今

年1年間宜しくお願いいたします。

米山晴敏君：山本ガバナー補佐、1年間よろしくお願いし

ます。山田会長・石井幹事さん、1年間よろしくお願いしま

す。

山田定男君：本年度精一杯がんばります。よろしくお願い

します。

石井和郎君：今年度幹事をおおせつかりました。宜しくお

願い致します。

石井司人君：山田・石井年度の始まりです。一年間頑張っ

て下さい。

岡　良森君：皆様、前年度は大変お世話になりました。あり

がとうございます。山田会長・石井幹事、頑張って下さい。

澤田　稔君：山田会長・石井幹事、又ユニークなキャラク

ターと真面目一筋の新年度の体制、新鮮で活性化すると

思います。期待しております。

矢岸貞夫君：米山記念館では9月14日創立50周年記念

式典を行うにあたり皆様のご協力をお願い致します。山田

会長・石井幹事、頑張って下さい。

中村　徹君：山田定男会長・石井和郎幹事はじめ役員の

皆様、一年間よろしくお願いします。

片野誠一君：新年度もよろしくお願いします。山田会長・

石井幹事さん、又、理事役員の皆様ご苦労様です。一年

間宜しくお願い致します。

中山和雄君：山田会長・石井幹事、そして各理事委員長

の皆さん、一年間お世話になります。

宮澤正昭君：山田会長・石井幹事、一年間よろしくお願い

します。

藤川智徳君：新年度よろしくお願い致します。

仲原実圭君：いよいよ山田年度のスタートですね。山田会

長・石井幹事、各理事、委員長の皆様、よろしくお願いし

ます。

スマイルボックス第１回理事役員会報告

開催日　2019年7月５日金曜日　　呉竹

（出席者）

山田会長・石井幹事・石井Ｐ会長・矢岸貞夫

鈴木真知子・石井邦夫・大庭靖貴・藤川智徳・服部光弥

議事録

議題　　

①会長挨拶

本年度第1回目の理事会となります。宜しくお願い致しま

す

②理事・役員会議題について

本年度から「理事・役員会討議書（配布資料）」を活用し

ながら理事会を進めていきます。議案上程者は事前に

「討議書」を提出いただきたい。

③米山梅吉記念館50周年について

１．来る9月14日に東レ研修センターにて開催。登録料は

10,000円／1名

せせらぎ三島ＲＣは当日、懇親会のお手伝い担当となっ

ていますので全員登録事業としたい。

『登録料については個人負担軽減を目的にクラブの積立

金を充当してはどうか？』

『2018年度の決算を確認してから改めて協議する』

＊8月末までに審議する

２．寄付金　10,000円／1名

『年3,000円／1名という話が出ていたが、次年度の会費に

上乗せするのはどうか？』

＊次年度申し送り事項とする

④ガバナー月信について

2026地区はガバナー月信の印刷配布を廃止しました。

RI第2620地区ガバナー事務所のホームページで閲覧可

能です。

毎月第１例会時には事務局からプリントアウトした紙ベー

スの月信を用意するので例会時に個々に閲覧してほしい

②ガバナー公式訪問について

７月１９日に来訪される。

例会前、早い時間に到着されるので三島の湧水箇所をご

案内しもてなす。（担当：石井P会長）
入会式

伊丹雅治君

生年月日：1976年6月4日
静岡県議会議員


